



NP 4 / 24 | CCRA  
40 Rally Orvecame Norte

## Yeray Lemes y Rogelio Peñate amplían su renta tras vencer en el 'Orvecame Norte'

8/4/2024

**Los del Citroën C3 Rally2 hicieron pleno en esta segunda prueba de la temporada, logrando la segunda victoria del año en otras tantas participaciones. Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, con una unidad igual, fueron segundos para colocarse a espaldas de los líderes en el CCRA. Manuel Mesa y Néstor Gómez también han escalado hasta la tercera plaza tras subirse al podio en el Rally Orvecame Norte.**

Las dos primeras pruebas del año en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto han compartido la lluvia y sus 40 ediciones. El Rally Orvecame Norte acercó el CCRA hasta Tenerife, donde más de 100 equipos tomaron la salida. La organización dedicó un minuto de silencio a Gustavo Alonso, fotógrafo que nos dejaba a mediados de la semana pasada.

En lo estrictamente deportivo, Yeray Lemes y Rogelio Peñate no han desaprovechado la oportunidad de sumar su segundo triunfo consecutivo. A la victoria en Santa Brígida, los del Citroën C3 Rally2 han sumado la correspondiente al 'Orvecame Norte', incluso hicieron lo propio en el TC Plus, por lo que suman 74 puntos.

Enrique Cruz y Yeray Mujica, segundos antes de esta prueba, se han tenido que quedar con los 33 puntos logrados en la prueba grancanaria. El tinerfeño y el grancanario se salían en el cuarto tramo cronometrado con su Ford Fiesta R5 MKII y no pudieron sumar un solo punto, por lo que han caído a la cuarta plaza de la provisional.

Rédito importante para Sergio Fuentes y Ariday Bonilla. Segundos con otro Citroën C3 Rally2, se han instalado a espaldas de Lemes-Peñate en la provisional del CCRA tras acumular un total de 57 puntos.

Escalada importante para Manuel Mesa y Néstor Gómez. Los del Suzuki Swift Rally S fueron terceros en Tenerife y ahora ocupan esa misma plaza en la clasificación general tras acumular 48 puntos.

Por segunda ocasión consecutiva, los vigentes campeones se quedaron con la miel en los labios. Si en Santa Brígida apenas realizaron un kilómetro, en Tenerife se quedaron sin tomar la salida en el primer tramo debido a una avería de la centralita de su Citroën C3 Rally2. Sin duda, un durísimo inicio de temporada para Miguel Suárez y Eduardo González.

Por otro lado, después de dos citas celebradas, el Top5 lo completan Luis Monzón y José Carlos Déniz, que con otro Citroën C3 Rally2 no tomaron la partida en la prueba tinerfeña al no estar inscritos.





Samuel Marrero y Víctor Déniz lideran la Categoría 2 empatados con Alexis Martín y Yaneth Hernández, ambos equipos con sendos Peugeot 208 Rally4. Lo mismo sucede con Ulises Avella-Gabriel Espino y José Luis-Francisco Fumero en la Categoría 3 y sus respectivos Renault Clio Rally5.

Por clubes, la Escudería Daute Realejos se ha puesto al frente de este apartado con 143 puntos, por los 103 de Auto – Laca Competición y los 65 de Copi Sport.

El apartado Junior FCA lo comanda Ulises Avella, ahora empatado con Walter Delgado (Ford Fiesta Rally4), mientras que entre los copilotos es Betania González (Citroën C2 GT) la que encabeza este apartado.

La próxima cita del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto será del 2 al 4 de mayo coincidiendo con el Rally Islas Canarias, una cita de máxima coeficiente que además formará parte del FIA European Rally Championship (FIA ERC) y el Supercampeonato de España (S-CER).

